

Las peñas con sus charangas amenizaron los festejos.

LAS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SANTIAGO APÓSTOL CONGREGAN UN AÑO MÁS A MILES DE PERSONAS

Vva. de la Cañada, 27 de jul.2015.- Las Fiestas Patronales han reunido una vez más a miles de personas, en su mayoría vecinas del municipio pero también procedentes de otras localidades de alrededor. Como en años anteriores, Las Katas, Los Cucos y Los Tussos fueron las encargadas de amenizar con sus charangas los festejos cuya programación arrancaba el pasado jueves con el chupinazo desde el balcón del Ayuntamiento y finalizaba esta pasada madrugada con la traca final. El sábado 25, fiesta local y día de Santiago Apóstol, se celebró la misa y la procesión en honor al santo por las principales calles del municipio.

Espectáculos para todas las edades, como “Reciclart 2.0”, “Do not Disturb” de Circo Vaivén o “Stunt” de AV Motos, fueron algunos de los platos fuertes de la programación en la que no faltaron los festejos taurinos, las verbenas en la calle Cristo y las tradicionales Fiestas del Agua y de la Espuma. “Desde el Ayuntamiento agradecemos a vecinos, peñas y demás colectivos del municipio su participación”, destacó la concejala de Festejos, Rosa García, quien felicitó por su labor a los integrantes de los Operativos Especiales de Seguridad así como de Mantenimiento y Limpieza Urbana puestos en marcha con motivo de las Fiesta Patronales.